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判定は麻生首相の勝利！ 2009/08/13 07:24 

  

  党首討論、鳩山氏は財源追求に答 

 えられず…下向いて「モゴモゴ」 

  
  昨日の麻生首相と鳩山代表の党首討論、ご覧になりましたか？。日本の政権をどちらに任すのか、極めて重要な「直

接対決」にも関わらず、NHKも民放各社も生中継を拒否、結局ネットのニコニコ動画と「あらたにす」だけがノーカッ

トで配信しました。 
  
 で、その後のニュースを見ていると、麻生首相はこう発言した、鳩山代表はこうやり返した、などという報道だけ

で、対決はどっちの軍配が上がったのかという点については触れずじまいでした。中継を見ていれば、ほとんどの人は

麻生首相の圧勝と思ったでしょう。 
  私に言わせれば、「子ども手当2万6千円」と「公務員給与20％カット」について麻生氏が財源について質問、鳩山氏がまとも

に答えられずに論点ずらしで対応したときに、「質問に答えてないですよ、もう一度聞きます」と追求しなかったあたりが相変わら

ず手ぬるいなあ～と思いましたね。 

    
        党首討論を伝える産経新聞8月13日朝刊一面トップの扱い 
  
 これを徹底的にやれば圧勝ではなくて完勝だったでしょう。今朝の読売、産経をみましたが、麻生の勝ちと報じたケースはない

ようです。確かにあの内容では「生中継」したあとにコメンテイターが「どっちもどっちでしたね」とやったら非難囂々だったでしょう。 
  
 インド洋の給油問題、ソマリア沖の警備など防衛・安全保障については、正直言って鳩山氏は何を言っているのか判

りませんでした。まあはじめから判ってましたけど。「政権取ってから考える、正直言って党内は意見が割れている、

あとは任せて欲しい」とでも言えば、会場から笑いを引き出せたでしょう。 
  
 こうして普通の国民は、テレビや新聞の報道を見るだけで解説者の話を鵜呑みにして投票行動を決めていく、その結

果がテレビや新聞の世論調査に反映される、ということです。なお見逃した方は「あらたにす」でいまでもご覧になれ

ます。 
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            こちらはNHKの12日夜7時のニュースでの党首討論の報道 
  

 ニコ動85万人調査では自民に軍配 

  
 ニコニコ動画が「第45回衆議院議員総選挙ネット入り口調査」を行い、その結果を発表した。調査は8月7日午前3時から8月1
0日午前3時までの三日間で、総回答数は850442人。 
  
 それによると、「比例代表でどの党に投票するか」の問いには、トップが自民党40％、2位が民主党31％。「小選挙区ではどの

政党の候補者に投票するか」でもトップは自民党で38％、次が民主党の31％となった。 
  
 注目されるのは年齢別で20代、30代の若い層ほど自民党支持が多く、40代、50代と年齢層が上がると民主党が増える傾向

がみられること。同サイトでは地域別の小選挙区と比例の結果が見られる。 
  
 既存マスコミの調査ではサンプル数が一千人強というアンケートで、軒並み民主党優位を伝えているいるが、ネットとはいえ85
万人が回答した結果で自民党優位が明らかになったことは、注目される（文責筆者）。 
  
  
 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 

      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  

      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  

  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
  
・まだ見ていない動画がありましたら是非ご覧下さい 

   ●景気回復断固阻止！民主党    
   ●日曜こども劇場『鳩山最後の37時間』    
   ●国民が知らない選挙前に見る動画 !? 

    ●国民が知らない民主党政権で治安崩壊 !? 

   ●すべての日本人に告ぐ!?(民主党の正体) 
    ●フランス国営放送!?「お笑い日本の実態」 
      ●国民が知らない日本の真実 !? 

  

   ●「危機をチャンスに変えろ」 （前編） ～G20サミットの舞台裏 高画質 

   ●「危機をチャンスに変えろ」（後編） ～予算編成の舞台裏 高画質 

   ●IMFストロスカーン 日本による貢献と融資は、これまで人類の歴史で最大 
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タグ： 党首討論  麻生太郎  鳩山由起夫  財源  外交  安全保障   

   ●２分で分かる麻生内閣の実績 

   ●麻生太郎の心あたたまる話 
    
 ・置きビラ、ポスティング用のチラシの集積場です。是非ご活用下さい。 

   ●「手作りチラシ集積サイト」 

   ●「０９年総選挙に向けたチラシ・ツール集積場」 

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(45) 

コメント(45) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/08/13 08:26Commented by ぱと さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
先だって(過去2回)の"党首討論"・・地上波の報道を観て、「鳩山圧勝！」 
なんて言っていて、そんなわけ無いだろう？とネットで観たら 
案の定、「麻生圧勝！！」でした。 

 
地上波の報道を全く信用できない私は、昨日の党首討論、同様に 
ネットで未編集の"党首討論"を観ました。 
またしても、麻生圧勝！！！！ 鳩山氏は観ていて可哀想なほどです。 

 
これを観たフツ-の人はフツ-にどちらがまともか判断できるはずです。 
そうさせないようにしてる"勢力"があるんでしょうね～ 
今朝の各地上波・・・・・この話題にまともに触れようとしない。 
マスコミは自分たちのことを顧みることができないんでしょうね・・ 

 
やりきれない思いです。  

 

2009/08/13 08:26Commented by コードネームは6-4-3 さん 

私も「ニコニコ」で視聴していましたが 
途中で追い出されてしまいました（苦笑） 
「あらたにす」で途中から視聴しましたが「ニコニコ」運営者の好意で 
最後はもう一度ニコニコに入室できました。（最後40000位では？） 
 
鳩山氏の話は具体論が無く「反日マスコミ」の繰り返す 
ネガティブキャンペーンと同様の話が多く、中身が無いくせに 
「財源はある」の一点張り… 
麻生総理は「人の話を聞いてしまう」のが良い所であり、欠点ですね。 
故人献金の件も、突っ込まないのは「品の良さ」を感じました。 
一応ニコニコでアップされてますが 
削除されると思います。お早めに… 

ttp://www.nicovideo.jp/watch/sm7916636  

 

2009/08/13 08:36Commented by 花うさぎ さん 

To ぱとさん おはようございます。 
 
>またしても、麻生圧勝！！！！ 鳩山氏は観ていて可哀想なほどです。 
 
私もそう感じました(^^)。 
 
>そうさせないようにしてる"勢力"があるんでしょうね～ 
 
これが問題ですね。 
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>マスコミは自分たちのことを顧みることができないんでしょうね・・ 
 
結局、不払い・不買運動など出来る抵抗を大きな声を上げながらやるしかないですね。  

2009/08/13 08:39Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん おはようございます。 
 
>麻生総理は「人の話を聞いてしまう」のが良い所であり、欠点ですね。 
 
そうなんですよね。 

 
>故人献金の件も、突っ込まないのは「品の良さ」を感じました。 
 
品が悪くても良いから突っ込んで欲しかったです。多くの国民は知りたがってると。 

 
>一応ニコニコでアップされてますが 
 
おっ、情報ありがとうございます(--)。  

 

2009/08/13 09:05Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 花うさぎさん  
>>一応ニコニコでアップされてますが 
> 
>おっ、情報ありがとうございます(--)。 
お、はやいですね。 

 
 
こういう情報も… 
.＜衆院選＞幸福実現党が全面撤退方針 １４日に発表 
 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20090813-00000005-mai-pol  

 

2009/08/13 09:42Commented by すずめめだか さん 

党首討論について西日本新聞では 

 
「余裕」の鳩山氏、「気迫」の首相。両党首の言動には「民主党優位」と伝えられる現時点

での選挙情勢がにじむ。 

 
としめられています。動画を見ていない私は紙面を読んだなかで、攻撃をする総理に対し

それ相応の応戦を鳩山氏が行ったと判断したのですが、皆さんの感想からすれば動画の

一つゼロに出演した時と同じですか？ 

 
また若者の方が自民支持者が多いのも8月11日の西日本新聞では「今の若者層の自民

党支持傾向は変革を求めるおやじ世代への反発なのだろうか」と 

 
若者の方がネットから情報を得ており既存マスコミの誘導に汚染されていないためだと私

は思いますよ。 
ただし若者たちがしっかり投票してこそ、本物になるのですが。 

 
ギャンブルパンフ500枚配りました。 
頑張ったと思いましたが3000枚配ったという人のコメントを見てまだ力足らずだと反省し

ました。  

 

2009/08/13 11:00Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 おはようございます。 
昨日の党首討論  
どう公平に見ても 6対４で 麻生氏のよりきりでした。 
長く 大臣 要職を経験した重みがあった。 
鳩山氏は、自社さ政権で 幹事長やってたくらいか。 
経験の差は 認めよう。 
公務員改革 20%削減には、麻生氏 自治労を支持母体にもち 本当に出来るのかと 

追求 鳩山氏 明確な答えなし。 
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安全保障では、麻生氏の圧勝、鳩山氏 政権取れば 現実路線ですか。 
次の政権は民主が過半数とっても、 民主 社民 国民新党で連立組むと 明言しました

ので、 
自公での 共通占拠公約を発表したように、３党連立の共通選挙公約を発表すべきです

ね。できますかねえ？？？  

2009/08/13 11:02

Commented by しばりょう さん 

占拠→選挙に訂正します。  

 

2009/08/13 11:23

Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
>こういう情報も… 

>.＜衆院選＞幸福実現党が全面撤退方針 １４日に発表 
 
あれ、あの騒ぎはいったい何だったのでしょうか(^^；。 

 

2009/08/13 11:28Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>「余裕」の鳩山氏、「気迫」の首相。 
 
ものは言い様ですね。 

 
>皆さんの感想からすれば動画の一つゼロに出演した時と同じですか？ 
 
ゼロはみてませんが、鳩山氏の質問に麻生氏がハッキリ答えているのに対して、逆の場

合はまともに答えていないのですよ。それを余裕と表現するかですね。 

 
>若者の方がネットから情報を得ており既存マスコミの誘導に汚染されていないためだと

私は思いますよ。 

 
はい、そう受け取るのが自然でしょう。 

 
>ギャンブルパンフ500枚配りました。 
>頑張ったと思いましたが3000枚配ったという人のコメントを見てまだ力足らずだと反省

しました。 

 
おお～ご苦労様でした。無理のない範囲で暑さ負けしないようにお願いします。 

 

2009/08/13 11:31Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>公務員改革 20%削減には、麻生氏 自治労を支持母体にもち 本当に出来るのかと

 追求 鳩山氏 明確な答えなし。 

 
民主党の場合、マニフェストにもバージョン２がありますし、思いつきで言葉が軽すぎるの

ですよ。だから痛い質問には一切答えられないのです。 

 
>３党連立の共通選挙公約を発表すべきですね。できますかねえ？？？ 
 
無理でしょうね。 

 

2009/08/13 11:53Commented by 花うさぎ さん 

・慎吾の時事通信  No.445 平成21年 8月12日(水)   
 
やはり、拉致被害者の救出、そして、国防の旗を掲げよ 
                          
(前略）国民の義務とは何か。それは、皆知っている納税の義務と教育の義務である。し

かし、戦後日本が未だに見て見ぬふりをして無視した義務がある。それは、国を守る義務

である。 
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 先日、私の集会に参加された方がスイスの「民間防衛」という本の写しを持参されて話さ

れた。それに触発され、座談会に「民間防衛」を持参し、我が国の防衛について語ること

にしている。 
  
 この「民間防衛」は、スイス政府が全国民（約七百六十万人）に配布している読本であ

る。何故か、スイスの防衛は、スイス国民の義務だからである。 
  
 座談会では、まず、「民間防衛」の「まえがき」の次の一部を朗読している。 

 
①「国土の防衛はスイスの伝統であり、我が連邦の存在そのものにかかわるものです。

そのため、武器を取り得る全ての国民によって組織され、近代戦用に装備された強力な

軍のみが、侵略者の意図をくじき得る」 
②「われわれは、脅威に、いま、直面しているわけではありません。・・・しかしながら、国

民に対して責任を持つ政府当局の義務は、最悪の事態を予測し、準備することです」 
③「一方、戦争は武器だけで行われるものではなくなりました。戦争は心理的なものにな

りました。・・・陰険で周到な宣伝は、国民の抵抗意思をくじくことができます。・・・」 

 

2009/08/13 11:53

Commented by 花うさぎ さん 

 この朗読の次にコメントする。 
  
 ②について、脅威に直面していないスイス政府の責務が、最悪の事態を予

測して準備することであるならば、核とミサイルと国民の拉致という脅威に直面している日

本政府の義務は何なのか。この義務の自覚無き現在の選挙は亡国の選挙だ。 
 ③について、スイス政府の国民への警告通り、現在の日本は、中国などから仕掛けら

れている「陰険で周到な宣伝」により抵抗意思をくじかれている。 
  
 中国が数百発の核弾頭ミサイルを我が国各都市に照準を合わせて実戦配備し、増強さ

れつつある中国海軍が、我が国近海海域で示威行動する下で、手当を国民にばらまく

「マニフェスト選挙」以外に関心が無く、さらに民主党が、こともあろうにこの中国と一体化

を目指すという「東アジア共同体」を標榜しているのは、戦わずして相手を屈服させるため

の中国による「陰険で周到な宣伝」の成果だと思われる。 
  
 私の耳には、この度の我が国の選挙を眺めている中国の高笑いが聞こえる。（西村慎

吾）  

 

2009/08/13 12:31

Commented by しばりょう さん 

自民党に 西村真吾氏のような、国があってこそ、民ありのような、 
国家観 語る人がいないのが、不思議です。  

2009/08/13 12:50Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>自民党に 西村真吾氏のような、国があってこそ、民ありのような、 
>国家観 語る人がいないのが、不思議です。 
 
それだけ自民党は結党時の精神を忘れ、劣化していると言うことでしょう。だから今日の

事態を招いた訳ですが。  

 

2009/08/13 12:54Commented by 回らない風見鶏 さん 

花うさぎ様 
はじめまして。お邪魔させていただきます。 

 
昨日の党首討論、私は生では見れなかったので２２：３０からの再放送で見させていただ

きました。 
守る鳩山、というよりカウンターくらって逃げようとしたら回りこまれた、という感じがしまし

た（笑 
テレビとかでは演説や討論中の麻生首相を取り上げようとしなかったため、久しぶりに麻

生首相のお話を長く聞けてうれしかったです。 
国防にもうちょっとつっこんで欲しかった、とか経済成長の方法をもっと具体的に、とかもう

ちょっと！って部分もありましたが、 
討論という視点で見れば麻生首相が圧勝でした。 
選挙期間中にもう一回やってくれないかな？鳩が逃げるか。（笑  
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2009/08/13 13:00Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 
>>自民党に 西村真吾氏のような、国があってこそ、民ありのような、 
>>国家観 語る人がいないのが、不思議です。 
> 
>それだけ自民党は結党時の精神を忘れ、劣化していると言うことでしょう。だから今日

の事態を招いた訳ですが。 

 
そのとおりですね。 
安全保障は 選挙では、票にならないと、マスコミが叩く こんな 風潮だいつの間にか 

定着してしまったのでしょうか。 
民主の保守からも、最近 声ききませんね。 

 

2009/08/13 13:06Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース抜粋 

 
【櫻井よしこ 麻生首相に申す】名誉挽回に死力尽くせ 
  
だが、首相は集団的自衛権の解釈を変更するどころか、その件に触れることもなく、選挙

に臨もうとしている。首相は祖父と同じ間違いを犯し、後世に憂いを残すのか。 

 
 そのうえ、「静かに祈る場所」と言って、靖国神社には近づかないのか。静かな祈りは口

実か。「保守」の首相のそんな祈りを英霊たちは喜びはしないだろう。 

 
 首相以上に、鳩山代表の靖国についての考え方は奇妙である。氏は8月11日、党本部

で、「（靖国神社に）参拝するつもりはない」、民主党内閣が誕生する場合、「閣僚にも（参

拝を）自粛するよう言いたい」と明言した。 

 
 「村山談話」に関しては、「尊重し、談話の思いを十分に受けた政権にする」と強調した。

先の大戦について、日本が間違っていたとし、ひたすら「心からのお詫び」を強調する「談

話の思い」を鳩山氏は「十分に尊重」するそうだ。 

 
 次期政権をうかがう二大政党の党首がいずれも、国家のために努力し、戦い、敗北し、

命を落とした人々の魂を、慰め、鎮め、感謝の祈りを捧げることを、他国に気兼ねして行

わないと表明したことに、私は深い喪失感を抱く。日本はここまで大事な価値観を失って

しまったのか。精神の支柱を腐らせたかのようなこんな国がほかにあるだろうか。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/090813/plc0908130239002-n1.
htm 
 
・決定版ですね、これに尽きます。さすがは櫻井よしこ女史です。 

 

2009/08/13 13:15Commented by しばりょう さん 

余談ですが、産経大阪版 花うさぎ様が掲載された、1面トップ2人の写真がありません。

文字だけです。迫力は違いますね。記事も1日遅れでくるものが、あります。 
さすが 櫻井よしこ氏いいですね。 
麻生氏の 靖国神社参拝の件。 
どうも 触れたくなかったのですが、集団的自衛権まで、すべて、言いつくされました。 
政治家が こういうことについて堂々と語れる日本にしないとだめですね。  

 

2009/08/13 13:16Commented by 花うさぎ さん 

To 回らない風見鶏さん こんにちは、はじめまして。 
 
>逃げようとしたら回りこまれた、という感じがしました（笑 
 
わたしもそう受け止めた口で、余裕でかわしていたとは思えなかったです。 

 
>久しぶりに麻生首相のお話を長く聞けてうれしかったです。 
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you tubeには各地の応援演説がアップされてますよ。 
 
>国防にもうちょっとつっこんで欲しかった、とか経済成長の方法をもっと具体的に、とか

もうちょっと！って部分もありましたが、 

 
はい、注文付けたら山のように出てくるのですが(^^；。 
 
>選挙期間中にもう一回やってくれないかな？鳩が逃げるか。（笑 
 
鳩は二度とやらないと思います。自分自身が一番判っていると思いますよ。 

2009/08/13 13:26

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>余談ですが、産経大阪版 花うさぎ様が掲載された、1面トップ2人の写真が

ありません。文字だけです。迫力は違いますね。 

 
ええ～、実はこれが気に入ってスキャンしたのです。読売は一枚の写真に二人が収まっ

た普通のスナップでしたので、産経の方が訴求力があるな、とおもったのでした。 

 
>さすが 櫻井よしこ氏いいですね。 
>麻生氏の 靖国神社参拝の件。 
 
はい。15日を前に「最後の諌言」のような迫力を感じました。 
 
>政治家が こういうことについて堂々と語れる日本にしないとだめですね。 
 
国民、支持者が声を上げないとダメですね。「◎◎先生、私達が先生を支持してきたのは

そんな目先の人気取りのためのバラマキを期待してのことではない。もっと日本の尊厳を

取り戻すような国会議員になって欲しい」と。 

 

 

2009/08/13 13:41

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 

>>余談ですが、産経大阪版 花うさぎ様が掲載された、1面トップ2人の写真がありませ

ん。文字だけです。迫力は違いますね。 

> 
>ええ～、実はこれが気に入ってスキャンしたのです。読売は一枚の写真に二人が収ま

った普通のスナップでしたので、産経の方が訴求力があるな、とおもったのでした。 

 
産経ネット新聞で写真みました。写真あるのとないのでは、これだけ 迫力がちがうので

すね。産経首都版と、編集者が違うのですね。 

 
>国民、支持者が声を上げないとダメですね。「◎◎先生、私達が先生を支持してきたの

はそんな目先の人気取りのためのバラマキを期待してのことではない。もっと日本の尊厳

を取り戻すような国会議員になって欲しい」と。 

 
はい、おっしゃる通りです。 
安倍氏なら、はっきり言われるでしょうが、まだまだ、表に出にくい環境ですね。 
いっそ、櫻井氏に 次期総理大臣になっていただきたいと、勝ってなこと、考えておりま

す。 

 

 

2009/08/13 14:49Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>いっそ、櫻井氏に 次期総理大臣になっていただきたいと、勝ってなこと、考えておりま

す。 

 
今朝、古森さんのブログに「外務大臣」になって、とお願いしました。政治家・民間人を問
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わず最強の「夢の閣僚名簿」を作ってみたいですね。  2009/08/13 14:53

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 「民団への支援金違法」市川で監査請求 

 
 市川市が同市の「市民活動団体支援制度」に基づいて「在日本大韓民国民

団千葉県市川支部（みんだん市川）」に支払った補助金は違法だとして、同市在住の男性

医師（４９）が１２日、千葉光行市長に補助金約２０万円を返還するよう求める住民監査請

求を同市監査委員会に提出した。 

 
 医師は「『みんだん市川』が行っている地方参政権獲得活動は政治活動であり、政治的

活動を行う団体への支給は違法なので請求した」と話している。 

 
 支援制度は市民税1%の使い道を納税者自身が選べるもので平成17年度に始まっ

た。実施細目を定めた条例では政治的活動を行う団体は支援対象にならないことになっ

ている。 

 
 「みんだん市川」は18年度から支援を受けており、20年度の支援金は19万7827円だ

った。 

 
 医師は「『民団』は『大韓民国の憲法と法律の遵守』を掲げた団体で、こうした組織を市

民団体と認めること自体おかしい」と話している。 

 
http://sankei.jp.msn.com/region/kanto/chiba/090812/chb090812233100
9-n1.htm 
 
・男性医師ＧＪ！。民団に補助金って反日団体に金あげてどうする？  

 

2009/08/13 15:34

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 

>>いっそ、櫻井氏に 次期総理大臣になっていただきたいと、勝ってなこと、考えており

ます。 

> 
>今朝、古森さんのブログに「外務大臣」になって、とお願いしました。政治家・民間人を問

わず最強の「夢の閣僚名簿」を作ってみたいですね。 
そうですか、外務大臣 最適ですね。 
夢かなうと良いですね。  

 

2009/08/13 16:03Commented by 第一義＠運国斎 さん 

台湾の声の主催者 林 建良先生より梅毒こと、高金素梅の狼藉に関する非難と抗議の

声明です。 

 
 
台湾の恥をさらした高金素梅は中国の犬 

 
 
 
            台湾の声編集長 林 建良（りん けんりょう） 

 
高金素梅が昨１１日に靖国神社で働いた狼藉について、私たちは台湾人として憤りを禁じ

えない。 

 
あの女は台湾原住民を名乗っているが、本当は中国人を父親に持つ正真正銘の中国人

であり、今回の来日も中国の援助によるものと見られている。 

 
しかし我が台湾の議員であることは疑いない。彼女が連れてきた多くも台湾原住民だ。 

 
だから日本人にとっては大切な場所であり、台湾人戦没者をも大事に慰霊してくれる靖国

神社を汚してしまったことに、恥ずかしく、申し訳ない気持ちである。 
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あのような人間を放置してきたことも、台湾人の責任だ。 

 
中国の犬として日本との関係に楔を打ち込み、台湾の安全と独立をも脅かす在台中国人

（ニセ台湾人）の勢力は断じて許すことができない。 

 

2009/08/13 16:05

Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース 「民団への支援金違法」市川で監査請求 
>>・男性医師ＧＪ！。民団に補助金って反日団体に金あげてどうする？ 

 
本当にそうですね。ＧＪ！ 
でも、お決まりの嫌がらせがチョン団から来るのではと心配してます。  

 

2009/08/13 16:19

Commented by crea77s さん 

こんにちわ。 
わたしはニュースゼロに２日前に出ていた党首討論を見て、鳩ぽっぽの中身

の無さにまた大笑いしました。 

 
あれを見ていても、十分太郎ちゃんの完勝です。 
鳩山は、テロ支援のための給油活動について、 
アメリカはちっとも喜んでいないんだから、あんなことは辞めた方がいいと。 
その後、 
オバマさんと対話によって信頼関係をつくり、アメリカが喜ぶことをアメリカに要望を聞い

てやった方がいいと言いました。 

 
何で、日本がアメリカの喜ぶことを、要望まで聞いてやらなきゃならんのかと、 
呆れて呆れてもう可笑しくって大笑いしました。 

 
頭大丈夫なのかなあ・・と思いますよ。あれ見た人は、民主党に呆れる一方だったと思い

ます。  

 

2009/08/13 16:28Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>夢かなうと良いですね。 
 
いまは既存政党の枠を超えて日本を救う「救国内閣」を作らねばならないと思うのです。

田母神閣下は防衛大臣でしょうね(^^)。 

 

2009/08/13 16:32Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん 情報感謝です。 
 
>だから日本人にとっては大切な場所であり、台湾人戦没者をも大事に慰霊してくれる靖

国神社を汚してしまったことに、恥ずかしく、申し訳ない気持ちである。 
>あのような人間を放置してきたことも、台湾人の責任だ。 
 
この言葉を聞いて少し安心しました。実は高金素梅のエントリーを上げるに当たって、徹

夜でウイスキーがぶ飲みしながらアップされていた動画を見まくっていて、あれ以来体調

が思わしくないのです。 

 
完全に血圧が上がってしまいました(^^；。 

 

2009/08/13 16:34Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
>でも、お決まりの嫌がらせがチョン団から来るのではと心配してます。 
 
本当はブログをあげて随時レポートしてくれると有り難いのですが。今日はこんあ嫌がら

せがあったとかを。 

 
我々もコメントやメールで応援できますし、抗議街宣となったら私も駆けつけます。 

 

2009/08/13 16:36Commented by 花うさぎ さん 
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To crea77sさん こんにちは。 
 
>頭大丈夫なのかなあ・・と思いますよ。あれ見た人は、民主党に呆れる一方

だったと思います。 

 
情報ありがとうございます。ニュースゼロの映像はアップされてますかね？。みたいな～。

 

2009/08/13 17:05Commented by 第一義＠運国斎 さん 

幸福実現党が選挙活動続行を発表 
8月13日15時1分配信 産経新聞 
 
 宗教法人「幸福の科学」を母体とする「幸福実現党」（大川隆法総裁）は１３日午後の記

者会見で、衆院選から撤退しない方針を明らかにした。 

 
 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20090813-00000549-san-pol 
 
ブレブレ捲りですが、大丈夫ですか？＞大川君。  

 

2009/08/13 17:21Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 花うさぎさん  
>To yuukokushaさん 情報感謝です。 
 
いえいえ、どう致しまして。 

 
>この言葉を聞いて少し安心しました。実は高金素梅のエントリーを上げるに当たって、

徹夜でウイスキーがぶ飲みしながらアップされていた動画を見まくっていて、あれ以来体

調が思わしくないのです。 

> 
>完全に血圧が上がってしまいました(^^；。 
 
いや、在日台湾人は誇りをもっていますし、梅毒のように大陸のチャイナべったりとは違

い、恥という言葉も知っているはずです。ゆえに、100％情報遮断されたので、この工作

員の来日や行動まで把握しきれなかったのしょう。 

 
 
それともう一つ、ほかの方がコメントで指摘していたＮＨＫの影です。あの訴訟でNHKは

非常に困り、なおかつ内部の朝鮮、シナ、在日、極左が逆きれを起していて、その報復を

靖国に向ってしたのでは？という話です。 

 
逆にいえば中共の宣伝＆工作機関のＮＨＫがなくなるのは内部の工作員社員も中共も痛

い、ゆえに桜や訴訟に加わった関係者の感情を逆なでる工作が靖国襲撃であったと思い

ます。 

 
それが事実とすればＮＨＫ訴訟は非常に効果的ということでしょう。 

 
 
ただ、心配の種はミンス党です・・・。  

 

2009/08/13 17:53Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 
>>夢かなうと良いですね。 
> 
>いまは既存政党の枠を超えて日本を救う「救国内閣」を作らねばならないと思うので

す。田母神閣下は防衛大臣でしょうね(^^)。 
> 
ネクストになるか ネクスト・ネクストになるかわかりませんが。 
救国内閣いいですね。 
文部大臣は 中山氏 防衛大臣 田母神氏 外務大臣 櫻井氏【古森氏】財務大臣 勝間

氏 とか。 
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2009/08/13 17:59Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
>ブレブレ捲りですが、大丈夫ですか？＞大川君。 
 
情報感謝です。ぶれるのは左近の流行かもですね(^^；。 

 

2009/08/13 18:02Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
＞ゆえに、100％情報遮断されたので、この工作員の来日や行動まで把握しきれなかっ

たのしょう。 

 
なるほど。 

 
>なおかつ内部の朝鮮、シナ、在日、極左が逆きれを起していて、その報復を靖国に向っ

てしたのでは？という話です。 

 
ほう～、そういう見方も出ているのですか？。 

 
>それが事実とすればＮＨＫ訴訟は非常に効果的ということでしょう。 
 
確実に効いていると思います。原告団も予定の一万人になりましたし。 

 
>ただ、心配の種はミンス党です・・・。 
 
もうすぐ「日本の敵」の正体が広く認識されることになるでしょう。それでは遅いのですが。 

 

2009/08/13 18:03Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>文部大臣は 中山氏 防衛大臣 田母神氏 外務大臣 櫻井氏【古森氏】財務大臣 勝

間氏 とか。 

 
たまには楽しいことを考えないと血圧に良くないので(^^；。  

 

2009/08/13 18:04Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 花うさぎさん  
>>この言葉を聞いて少し安心しました。実は高金素梅のエントリーを上げるに当たって、

徹夜でウイスキーがぶ飲みしながらアップされていた動画を見まくっていて、あれ以来体

調が思わしくないのです。 

> 
>完全に血圧が上がってしまいました(^^；。 
 
言い忘れましたが、おやおやウイスキ－がぶ飲みで体調不良ですか… 
体調維持のためにアルコ－ルもほどほどにお願いしますね。 

 
余計なお世話でした…。  

 

2009/08/13 19:16Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
>体調維持のためにアルコ－ルもほどほどにお願いしますね。 
 
気持ちだけは40-50代のつもりですが、体力、足腰の衰えはもうハッキリしてますね(^
^；。 

 

2009/08/13 19:20Commented by bunshiro さん 

花うさぎさん 
こんばんは。 

 
3日程田舎に行っていたので今日、党首討論を見ましたが、、、 
あらかた予想された結果でしたね。TVで生放送できないでしょう！ 
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民主党がいかにでたらめかわかってしまいます。 
（TV局も馬鹿ではないですね） 
 
原稿なしで3時間ぐらい自由に2人で喋らせた方がもっと良いのですが、 
これやってしまうと黒鳩、崩壊しますかね？ 

 
若い人達はぜひとも選挙に行ってほしいですね。 
彼らが日本の将来を担うのですから！！ 

 
 

2009/08/13 21:29Commented by 花うさぎ さん 

To bunshiroさん こんばんは。 
 
>民主党がいかにでたらめかわかってしまいます。 
>（TV局も馬鹿ではないですね） 
 
民主党政権実現のためには何としても編集して駄目さ加減を隠さないと、という訳です

ね。 

 
>これやってしまうと黒鳩、崩壊しますかね？ 
 
絶対に鳩山氏が受けないでしょう。中身がないことは本人が一番知っていますから。 

 
>若い人達はぜひとも選挙に行ってほしいですね。 
>彼らが日本の将来を担うのですから！！ 
 
はい。でもまともな形でバトンタッチ出来るか微妙な情勢になってきましたね。  

 

2009/08/14 01:58Commented by tokegawa さん 

突然割り込みで失礼します。 

 
すずめだかさん 

 
〉「余裕」の鳩山氏 

 
鳩山氏は麻生さんからのツッコミを受けて、目が泳いでいましたよ。麻生さんの質問でぎく

りとしたのか、いきなり声が小さくなり、言葉がしどろもどろな部分も結構あったし、いい訳

に終始していた感じです。説得力ある反論には聞こえなかったですし、逆に鳩山氏からの

ツッコミで麻生さんがたじたじになる部分はなかったと思います。  

 

2009/08/14 08:34Commented by 花うさぎ さん 

To littlevoiceさん おはようございます。 
 
>バイアスかかった調査しかやってません。 
 
良く指摘されることですが、昼間に固定電話のある家庭にコンピューターで電話したら、仕

事していない主婦か現役を引退した方が主にアンケートに答えるわけです。 

 
バリバリ表で仕事をしている人の声はどうやって反映されているのか、疑問ですね。 

 
>ネット上では自民優勢というところなんでしょうが、 
 
ネットの世界は関心のある人がそこにアクセスするわけですから、受け身ではないという

点がポイントですね。 

 
＞非ネットユーザに民主党の売国ぶりをどうやって伝えるか、、、大変な問題です 

 
マスコミがそれをブロックして民主党政権誕生に手を貸しているのですから「反日マスコ

ミ」と言われる所以です。  

 

2009/08/14 11:26Commented by 元気 さん 
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おはようございます。 

 
私は、党首討論を見た層の判定が票に繋がるとは考えていません。 
寝た子を起す行動が必要ですよね。 

麻生首相の覚悟が問われていると思います。 
”英霊を政争の具に使いたくない” 
などとヌルイ（失礼！）ことを言っていては困ります。 
日本の未来がかかっているからです。 

 
首相官邸にメールを送りました。 
トラックバックさせていただきます。 
みなさまも、今一度メールを送って下さい。 
神風を吹かすしか、チャンスは残されていないかもしれません。 
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